



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Feierliche Eröffnung der Polizeiinspektion Wolkersdorf

15. Dezember 2006

Niederösterreich als auch seitens der Straßenmeisterei Wolkersdorf machten es möglich, dass am 15. Dezember 2006 die neu errichtete Polizeiinspektion Wolkersdorf, Bezirk Mistelbach, feierlich ihrer Bestimmung übergeben werden konnte.

Mit der neuen Dienststelle in der Winzerstraße 9 in 2120 Wolkersdorf wurde eine sehr funktionelle, geräumige und nach dem neuesten Stand der Technik eingerichtete Polizeiinspektion geschaffen. Was damals noch keiner ahnen konnte, war es leider auch die letzte Dienststelle, die unsere geschätzte Frau Innenminister Liese PROKOP eröffnen konnte. Der Bezirkspolizeikommandant von Mistelbach, Obstlt Florian LADENGRUBER, konnte bei seiner Begrüßung viele Fest- und Ehrengäste herzlich willkommen heißen, unter ihnen den Landespolizeikommandanten GenMjr Mag. Arthur REIS, seinen Stellvertreter GenMjr Franz POPP, den Sicherheitsdirektor von NÖ HR Dr. Franz PRUCHER, den Bezirkshauptmann von Mistelbach HR Dr. Gerhard SCHÜTT, zahlreiche Vertreter aus Politik und Wirtschaft sowie die Bürgermeister aus der Region Wolkersdorf und Kollegen aus dem Bezirk Mistelbach.

Dechant Monsgr. Dr. Franz FÜHRER, Stadtpfarrer von Wolkersdorf, nahm die Segnung der neuen Räumlichkeiten vor und für die musikalische Umrahmung sorgte die Polizeimusik Niederösterreich unter der Leitung von Kapellmeister GrInsp Franz HERZOG. Im Anschluss an die feierliche Eröffnung lud der Kommandant der neuen Dienststelle, ChefInsp Josef GARTLER, zu einer Dienststellenbesichtigung mit einem Tag der offenen Tür ein. Interessierten Besuchern wurden diverse technische Ausrüstungen, der Kriminalpolizeiliche Beratungsdienst sowie die Einsatzeinheit präsentiert.

Großes Interesse zeigten insgesamt 40 Kinder beim Stand der „Kinderpolizei“ betreut durch die Kinderpolizeitrainer Insp Marianne HASLINGER und GrInsp Leo SCHUSTER. Die wissbegierigen Kinder erfuhren vieles über richtiges Verhalten im Straßenverkehr und im

Alltag sowie zu Themen der Kriminalprävention. Nach einer kleinen Aufnahmeprüfung wurden sie zu „Kinderpolizisten“ ernannt – somit jede Menge „polizeiliche Verstärkung“ für den Bezirk Mistelbach!

Die Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs und das Landespolizeikommando Niederösterreich wünschen dem Dienststellenleiter, ChefInsp Josef GARTLER, und seinem gesamten Team recht viel Freude und Erfolg mit der modernst ausgestatteten Dienststelle!

Seitens der Gesellschaft wurde eine finanzielle Unterstützung für die Eröffnungsfeier geleistet.

Geschäftsführer HR Dr. Franz PRUCHER wünschte den Beamten viel Erfolg.



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs